

TANTRAZ COMICS BALI MELUNCURKAN VOLUME 2 BALADEVA – BLAZING RED

Bali, Indonesia, 28 Januari 2015, Tantraz Comics Bali meluncurkan seri terbaru dari Chronicle of Calonarang : **Baladeva Vol.2 – Blazing Red**. Peluncuran buku ini diadakan di Periplus Bookstore, Ngurah Rai International Airport. Buku kedua ini merupakan buku yang sangat ditunggu karena mengisahkan lanjutan perjalanan Kebo Parang dalam Chronicle of Calonarang.

Dianggap sebagai salah satu proyek komik lokal Indonesia yang paling ambisius , Baladeva dapat dilihat sebagai komik pelopor, yang berupaya untuk menghidupkan kembali cerita rakyat dalam bentuk budaya populer , yang membutuhkan banyak wawasan dan kreatifitas.

Blazing Red sendiri merupakan sebuah metafora yang mengacu pada sebuah momentum dalam kehidupan sang tokoh, Kebo Parang, yang kemudian nantinya akan terhubung dengan Pralaya Medang, bagian cerita yang akan dikisahkan pada Chapter selanjutnya. Di dalam Blazing Red cerita berlanjut dengan Kebo Parang, yang masih menempa ilmu dari Nyai Kalini untuk mengeksplorasi dan belajar untuk mengontrol dan menyeimbangkan Prana nya (The Breath of Life) , yang kadang-kadang juga dikaitkan dengan Lima Elemen .

Dalam Blazing Red ini juga mengisahkan perkenalan Kebo Parang lebih dengan Agrasena Sakuntala dan Letnan Nyai Akasa dari Kerajaan Medang. Pembaca juga akan diperkenalkan dengan Kalakuta atau Sang Iblis dalam suatu pertempuran dan juga sosok ayah dari Kebo Parang, yaitu Mpu Daksa

Dalam buku kedua ini, Tantraz Comics Bali kembali menghadirkan tampilan visual yang kuat dan mencolok, tingkat kedetailan dan warna-warna yang cerah dalam bentuk kolom yang besar. Visualisasi yang menjadi kekuatan utama komik ini juga akan kembali memanjakan mata pembaca karena seperti sangat jarang dijumpai di komik-komik lokal lainnya.

“Chronicle of Calonarang mungkin tidak akan selesai hanya dengan beberapa volume saja, tapi kami berusaha untuk menyelesaikan semuanya sampai akhir”, sebagaimana diungkapkan oleh Ary Wicahyana, yang merupakan Pencipta dan Produser dari Chronicle of Calonarang.

Walaupun tidak secara langsung memberikan efek, music juga merupakan sebuah bagian penting, karena dalam komik tidak ada unsur musikal atau sesuatu yang bisa didengar, namun sebagai bagian dari promosi, mampu membawa pembaca untuk memahami dan merasakan suasana yang hendak ditunjukkan di dalam komik. Berawal dari memiliki kesukaan yang sama yaitu budaya Indonesia, bersama dengan musisi lokal, NUGIE, Tantraz Comics Bali dengan bangga memperkenalkan soundtrack resmi dari Baladeva, berjudul **“Nuswantara”**.

“Saya sangat bangga bisa menjadi bagian dari komik epik fantasi ini (Baladeva) yang dibuat oleh talenta-talenta lokal, dengan kecintaan yang sama untuk menunjukkan kepada masyarakat, sejarah yang sudah lama dilupakan”, sebagaimana disampaikan oleh Nugie. Pembaca bisa mulai mendengarkan alunan suara memikat, “Nuswantara” dengan berlangganan ke saluran Youtube Tantraz Komik Bali

Buku Baladeva volume 2 ini sudah bisa didapatkan di seluruh gerai Periplus dan Kinokuniya, serta dapat diunduh lewat Scoop dan Wayang Force.

Tentang Penulis - Ary Wicahyana Pencipta dan Produser, serta Pemilik dari Tantraz Comics Bali

Ary Wicahyana adalah penulis dari Bali, dengan dedikasi pribadi untuk kembali memperkenalkan kepada masyarakat di Indonesia dan juga untuk dunia, dongeng Indonesia atau legenda dan cerita sejarah yang mulai dilupakan oleh generasi muda . lewat studio pribadinya, Tantraz Komik Bali , Ary menulis buku pertamanya , Baladeva - The Chronicle of Calonarang , yang merupakan bagian pertama dari cerita epik Calonarang. Calonarang dikenal sebagai salah satu sastra klasik terkenal Indonesia dan sudah tak tersentuh untuk beberapa lama.

Melalui studio Tantraz Komik Bali, Ary ingin mengajak bakat-bakat lokal dan merangkul mereka untuk berkreasi demi kelestarian sejarah dan budaya Indonesia. Ary berharap ke depannya, melalui komik ini, industri kreatif Indonesia, khususnya komik, bisa menjadi lebih besar dan berkembang, sehingga mereka bisa masuk ke dalam industri komik internasional.

Tentang Tantraz Comics Bali

Didirikan Oktober 2013, Tantraz Comics Bali adalah studio atau rumah produksi lokal yang didirikan oleh Ary Wicahyana. Studio ini merupakan bagian dari visi Ary dengan harapan dapat merangkul bakat-bakat lokal baru (penulis, ilustrator, seniman) untuk lebih mengembangkan kreativitas mereka dan menghasilkan karya seni Baladeva - The Chronicle of Calonarang adalah sebuah komik berformat A4 dengan tampilan visual yang indah dan menakjubkan. Merupakan seri buku pertama yang diterbitkan oleh Tantraz Comic Bali, ke depannya judul-judul lain bertemakan sejarah dan legenda juga akan diterbitkan.

“Jangalah menjadikan perbedaan sebagai sebuah pembenaran” Ary Wicahyana

Created, Written & Produced by Ary Wicahyana
Edited by Alexandro Ockyno
English Translations by Lucy Williams
Pencil Artist by Verry Wong
Digital Artist by Novianto Nov
Concept Artist:
Ninno Hellmonk, Agus Yunanto, Sastra Winata

CONTACT

Management
Arip Parmadi
Tantraz Comics Bali
62.812 3919 1222
ariptcb@gmail.com